

Selbsthilfe: Gruppe gründet sich online

WITTMUND/AH – Am kommenden Dienstag, 2. Februar, um 19 Uhr startet online die Gründung der Selbsthilfegruppe „Trockeneis“. Abstinenz bedeutet, jeden Tag auf eisglattem Boden zu laufen – nicht ausrutschen, nicht zurückfallen. Daher der Gruppenname „Trockeneis“. Wer abstinent lebt, Gesprächspartner sucht und sich austauschen möchte, kann sich bei der Selbsthilfekontaktstelle unter ☎ 04462 / 9238420 oder per E-Mail melden. Dann gibt es weitere Details.

→ @ info@seko-wtm-whv.de
